

Fuente: Ultima Hora

Fecha: 02 de setembro de 2010

Título: Preocupante desnutrición grave presentan niños de Encarnación

Link: <http://www.ultimahora.com/notas/354515-Preocupante-desnutricion-grave-presentan-ninos-de-Encarnacion>

Preocupante desnutrición grave presentan niños de Encarnación

Alumnos de Medicina investigaron a 836 pequeños que fueron atendidos en el servicio de Pediatría del Hospital Regional de Encarnación. Gran parte se debe a que son desmamantados muy rápido.



Por Óscar Bogado

ENCARNACIÓN

En un trabajo descriptivo observacional de corte transverso, realizado por estudiantes de Medicina de Itapúa, se analizaron los expedientes clínicos de 836 niños, donde el 9% de los pacientes presentó algún grado de desnutrición, el 24% desnutrición leve, 37% desnutrición moderada y 39% desnutrición severa.

El estudio revela de forma preocupante que el grupo más afectado está entre el nacimiento hasta los 5 meses de vida.

Los alumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Itapúa, desarrollaron trabajos de investigaciones en distintos aspectos. En esta oportunidad fue un estudio en los niños que acuden al servicio de pediatría del Hospital Regional Encarnación.

Es importante resaltar que el grupo más afectado es el que debería estar siendo alimentado con lactancia materna exclusiva. En la mayoría de los casos, las familias no manejan esta información y suspenden la misma considerando que existen otros alimentos con más nutrientes.

Los cuadros de desnutrición afectan al desarrollo físico y mental del niño si no son corregidos a tiempo.

El doctor Fabián Ruschel, director de Docencia e Investigación de la Facultad de Medicina, informó que "el trabajo es muy importante, porque se puede observar datos que deben ser corregidos en el sistema de alimentación de los recién nacidos, niños y niñas".

La universitaria interna Verónica Valenzuela Enciso, fue quien determinó la prevalencia de pacientes con diagnóstico de Desnutrición Infantil (DNI) en el servicio de Pediatría del Hospital Escuela.

La DNI es producida por la ingesta de nutrientes en poca cantidad o de mala calidad. Los niños desnutridos ponen en riesgo su estado de salud debido a la existencia de enfermedades oportunistas que incluso pueden llevarlos a la muerte.

Según manifestó el doctor Ruschel, en el Hospital Escuela se cuenta con consultorio de control de crecimiento y desarrollo, como así también consultorio de nutrición, todos los días y en forma gratuita. "Las madres deben tomar en cuenta esta situación y así apostar por una nutrición adecuada de sus hijos", dijo.